

Cifran en 38 mil los afectados y fallecidos siguen en aumento

TRAGEDIA. Alcaldesa Ripamonti detalló que entre 15 mil y 20 mil viviendas fueron damnificadas por el megaincendio en Viña del Mar. SML continúa con pericias.

Gian Franco Giovines D.
 gian.giovines@mercuriovalpo.cl

Los cálculos del Gobierno en torno al número de viviendas damnificadas por el mega incendio quedan cortos, de acuerdo a las proyecciones de la alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti. La jefa comunal informó este martes que, sólo en la Ciudad Jardín, existen entre 15 mil y 20 mil viviendas que fueron afectadas por el fuego, que arrasó el fin de semana con las poblaciones de Achupallas, Villa Independencia, El Olivar, Miraflores Alto, Villa Rukán, Villa Dulce, El Salto y parte del sector alto de Chorrillos.

Asimismo, de acuerdo a la información levantada por la casa consistorial, la catástrofe dejó, al menos, un saldo de 38 mil personas damnificadas en la mencionada comuna.

“En el incendio del año 2014, en Valparaíso, el total de hogares afectados fue de 2.900. Aquí estamos hablando del orden de 15 mil a 20 mil hogares. Pueden entender las proporciones de lo que esto significa”, subrayó la alcaldesa de Viña del Mar.

En esta línea, Ripamonti hizo un llamado a no obstaculizar el despliegue de las autoridades en las zonas afectadas:

“En este momento, nuestras mayores adversidades son el tema del transporte. Nosotros tenemos de todo para poder llegar arriba, pero, en definitiva, la imprudencia de las personas en subir afecta a la logística general e impide que



BORIC CONDENÓ A INESCRUPULOSOS QUE INTENTAN PRENDER FOCOS.

pueda llegar la ayuda generalizada”.

No obstante, la afectación también se extiende a múltiples emprendimientos locales. Y es que, de acuerdo a lo informado por la alcaldesa, un total de 3.370 personas “perdieron completamente sus emprendimientos”.

Esta situación gatilló que la Municipalidad de Viña del Mar solicitara a la cartera de Economía decretar emergencia económica, lo que “permite liberar recursos, para que cada uno de los emprendedores pueda volver a emprender (...) y es de nosotros una gran preocupación rehabilitar todos los procesos productivos, para que la gente pueda tener mayores ingresos”, dijo Ripamonti.

Respecto a las denuncias y linchamientos que han ocurrido en sectores altos de la Ciu-

“A esos miserables los vamos a encontrar y los vamos a meter tras las rejas. Ya hay varios detenidos”.

Gabriel Boric
 Presidente de la República

dad Jardín como Forestal, Nueva Aurora y Villa Rukán, por intentos de causar incendios forestales, Ripamonti señaló que “lo que estamos haciendo es acudir a todo y pidiendo la coordinación para que puedan llegar Fuerzas Armadas y Carabineros, para que actúemos en una tripleta de ataque. Nos han quemado y frente a eso no lo vamos a permitir de nuevo”.

SOSPECHOSOS DETENIDOS
 Ante la demanda de seguridad

238

personas permanecen inubicables en la Ciudad Jardín, según informó el municipio local.

en las zonas afectadas, el Presidente Gabriel Boric informó la instrucción de “una mayor presencia de las fuerzas armadas en terreno”.

“Hemos recibido las denuncias de que hay personas que están intentando prender focos de fuego. A esos miserables los vamos a encontrar y los vamos a meter tras las rejas. Ya hay varios detenidos. (...) Los vamos a buscar por todas partes y les va a caer todo el peso de la ley, además del repudio de una sociedad entera”, condenó el Mandatario.

Para fortalecer los patrullajes, el jefe de Defensa Nacional, el contraalmirante Daniel Muñoz, designó un coronel para cada comuna siniestrada.

MUERTOS ASCIENDEN A 131

En cuanto a las pérdidas humanas, ayer el Servicio Médico Legal informó que el número de fallecidos ascendió a 131. Sobre esta cifra, el SML ha realizado un total de 82 autopsias y ha logrado identificar 35 cuerpos.

En cuanto a los desaparecidos, Ripamonti aseguró que, desde la emergencia, se han reportado un total de 460 personas extraviadas, de las cuales 177 fueron encontradas -incluyendo fallecidos- y otras 238 permanecen inubicables. **CS**